
一 般 質 問 通 告 書 
 
                            令和 7 年 5 月 27 日 
 
 弥 富 市 議 会 議 長 殿 
 
                    弥富市議会議員  鈴木 りつか    
 
 下記のとおり質問したいので通告します。 
 

記 
 

書画カメラ ☐使用する  使用しない（どちらかにレ点を付ける） 

※通告書提出後は、議長に許可を得ること（口頭可）。 
 

件  名 1  HPV ワクチンのキャッチアップ接種終了後の総括と今後の課題につい

て 

質問項目 
及び要旨 
(具体的内容) 

① 3 月末にキャッチアップ接種期間が終了したが、本市で実際に接種を受けた

人数、および接種率はどの程度だったか。 
 

② 本市ではキャッチアップ接種について、周知・啓発が十分行われていたか。 
 
③ キャッチアップ接種の状況について、市としてどのように評価しているか。 
 
④ 期間内に接種できなかった未接種者に対して、情報提供や今後自己負担接種

の支援を検討する考えはあるか。 
 
⑤ キャッチアップ接種で得られた課題や成果を、今後の定期接種対象者への啓

発や接種促進にどのように生かしていく考えか。 
 
⑥ HPV ワクチンの定期接種について、対象者への個別通知や保護者への情報

提供はどのように行っているか。 
 

⑦ 定期接種の直近の接種率の推移と、その分析について、市の見解は。 
 

⑧ 今後の接種率向上のために市として具体策は講じているか。 
 
⑨ 接種率向上には副反応などへの不安払拭が不可欠であると考えるが、本市で

は相談窓口や情報発信体制を強化していく考えはあるか。 
 
⑩ 世界的には男子への HPV ワクチン接種も進んでいるが、本市ではまだ積極

的に接種が推奨されていません。本市として、男子への情報提供や自主接種

の啓発についてどのように考えているか。 
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⑪ HPV ワクチンによる予防と合わせて、子宮頸がんの早期発見には検診の受

診が不可欠である。本市における子宮頸がん検診の受診率はどのような状況

か。 
 

⑫ 若年層や子育て世代への子宮頸がん検診受診の啓発や受診しやすい環境づ

くりについて、どのような取り組みをされているか。 
 

⑬ 市長総括を。 

答 弁 者 担当部課長、市長 

 

件  名 2  リチウムイオン電池の安全な回収と処分体制について 

質問項目 
及び要旨 
(具体的内容) 

昨今、モバイルバッテリーや電子タバコ、電気工具などに使われるリチウムイオ

ン電池の誤った廃棄が原因で、ごみ収集車やごみ処理施設で火災や爆発事故が

全国的に多発している。 
 
① リチウムイオン電池廃棄の際の危険性について、どのように認識している

か。 
 

② 本市において過去数年間でリチウムイオン電池の誤廃棄による火災やトラ

ブルの報告はあったか。 
 

③ リチウムイオン電池は、現在市ではどのような分別区分と回収方法にて処理

されているか。 
 
④ 分別、回収方法について周知されているか。 
 
⑤ 市民が誤って可燃ごみ等一般ごみに出さないよう、周知や具体的な取り組み

はされているか。 
 
⑥ 家電量販店などでの店頭回収との連携や、モバイル電池専用の回収ボックス

の設置など、民間連携による安全な回収体制の強化は検討されているか。 
 

⑦ ごみ収集員、処理施設職員に対し、リチウムイオン電池関連の安全講習や、

分別確認等安全確認のガイドライン整備などは行われているか。 
 
⑧ 市長総括を。 

答 弁 者 担当部課長 

 


